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+ MÚSICA...
SOLO

ÉXITOS

Por: Valentina Echeverría O.

Una acontecida Ley de
Fraccionamiento ha marcado
pauta durante las últimas se-
manas, ya que luego de ser
aprobada por la cámara mix-
ta, se dio a conocer, el pasa-
do viernes, que fue aceptada
con datos erróneos, entrega-
dos por el subsecretario de
pesca, Julio Salas, sobre las
cuotas de pesca del sector
industrial.

Este martes, la comi-
sión discutió sobre la Ley, ins-
tancia en la que Salas asu-
mió su error y entregó nue-
vas cifras anualizadas de las
cuotas de pesca entre el sec-
tor industrial y artesanal, don-
de reconoció que «lejos de
haber mala fe en esta mate-
ria, esto es claramente un
error de forma y me corres-
ponde asumir la responsabi-
lidad».

Durante la sesión se
planteó llevar a cabo una nue-
va votación, pero para lograr
ese cometido se necesita la
unanimidad de aprobación
desde los parlamentarios,
que no fue conseguida al fi-
nalizar la reunión.

Distintos sectores

La diputada PC Nathalie
Castillo aseveró que «hemos
tramitado durante más de un

Cabe destacar que este
proyecto es parte de los com-
promisos presidenciales del
Gobierno y anuncio de la
cuenta pública del presiden-
te Gabriel Boric y que ha sido
consignado en tramitaciones

Ley de Fraccionamiento ¿Volver o no a votar?
Luego de salir a la luz que fue aprobada con datos erróneos

entregados por el subsecretario de pesca, Julio Salas, se buscó
en la comisión mixta la unanimidad para volver a ponerla en

juicio, lo que no dio resultados positivos.

año la ley de fraccionamien-
to para llegar a la mejor cuo-
ta para la pesca artesanal y
equiparar la cancha y se lo-
gró. Hoy se ve en medio de
una falsa polémica que los
mismos gremios y agrupacio-
nes de pescadores a nivel
nacional despejan dudas y
reafirman que no hay errores
en la tramitación».

Agrega que «este ha
sido un proyecto donde he-
mos escuchado, actuado en
consecuencia y necesidades
de la pesca artesanal y su
importante aporte a la econo-
mía y soberanía alimentaria
del país y el desarrollo».

Desde otra vereda, el di-
putado de Demócratas, Víc-
tor Pino, señaló que «se su-

ponía que este gobierno ve-
nía a dar transparencia y jus-
ticia al cambiar la Ley de
Pesca, sin embargo, lo ocu-
rrido con el subsecretario Ju-
lio Salas durante la tramita-
ción de la Ley de Fracciona-
miento me parece impresen-
table».

Como presidente de la
Comisión de Economía de la

Cámara «creo que esto va
más allá de un simple error
de cálculo como ha querido
hacer ver el ministro Grau y
el gobierno, porque aquí hay
pesqueras que podrían cerrar
y aumentar el desempleo».

Admite que hay parla-
mentarios del oficialismo
«que pese a todo defienden
esta ley corrupta y quieren
seguir adelante con su trami-
tación sin medir las conse-
cuencias, como si nada hu-
biera pasado», además de
enfatizar que desde su sec-
tor no permitirán que siga
adelante la ley sin tener con-
secuencias y espera que el
subsecretario presente su
renuncia.

En cambio, la diputada
de Frente Amplio, Carolina
Tello, propone seguir trabajan-
do con seriedad, con la obje-
tividad y con los criterios que
corresponden sin aprovechar-
se de «un dato en particular
desactualizado».

Señalando que es «rele-
vante recordar que esta es una
discusión que tuvimos en esta
misma mesa, donde desde un
inicio estuvimos conversando
con organizaciones, trabajado-
res y trabajadoras, gente de
la industria y nos tomamos
todas las sesiones que fue-
ron necesarias para poder ver
y analizar todos y cada uno
de los puntos».

Solicitan entregar recomendación satisfactoria a
proyecto CECREA en Casa Novella del Barrio Inglés

de la ley de presupuestos. En
junio del 2022 el Ministerio de
las Culturas, Artes y Patrimo-
nio anunció un importante hito
para el desarrollo integral de
niñas, niños y jóvenes de la
región de Coquimbo.

Se trata del Centro de
Creación y Desarrollo Artísti-
co (CECREA), un programa
clave que dota espacios in-
clusivos, participativos e inte-
grados con la comunidad, que
será instalado en la recono-

cida Casa Novella del barrio
inglés de Coquimbo. Desde
la firma del comodato entre-
gado por el municipio de Co-
quimbo, la tramitación para
concretar este proyecto ha
avanzado con diversas ges-

tiones sectoriales y finalmen-
te se espera que arribe al
Ministerio de Desarrollo So-
cial (MIDESO) para que sec-
torialistas den la anhelada
RS o recomendación satis-
factoria.
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